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会長報告 古田副会長
　4回目の登場です。今日、ここの会場にく
るまで会長代理報告をすること知らなかっ
たので、動揺しながらここの場に立ってい
ます。先々週の高松の移動例会は、私も家
内を同伴しまして家内との旅行も久しぶり
で、いろんな意味で気が重たい感じでした。

当日は、ご婦人も7人参加されて、ロータリーという絆のな
かで奥さんたちも交流することができていいことなのだと感
じました。高松RCへの移動例会、皆さんの色々なご協力で
成功裏に終わって感謝を申し上げたいと思います。高松の移
動例会と、高松RCの友好クラブ締結をもって、川田会長が
今年目指されていた事業は大まかなところは終了しておりま
す。1年を振り返ってみても、皆様にいろいろご協力いただ
き様々な事業ができて、また良い成果を多く得られて本当に
良かったなと思います。ただ、この後あります『訪ねようロー
タリークラブ』、まだ神田さんがいろいろ悩んでいるところ
ですが、ぜひ残り2ヶ月まだありますから皆さんよろしくお
願いします。いろんなRCに行くと、いろんなRCの仕来たり
があって、私たちがこれは常識だなと思っていることが実は
常識ではなくていろいろなRCのやり方・考え方があるとい
うことがわかります。そういうところを見る事が、自分たち
のRCの懐も広がるのではないかと思います。
　皆様にご報告があります。1994-1995年に当RCの第24代
会長であられました井上和弘さんが、昨日ご逝去されました。
今日がお通夜・明日がご葬儀です。私は井上さんとは父の代
からお世話になったのですが、当RCにも大変御功績のあっ
た会員でもあられますので、皆様と一緒にご冥福をお祈りし
たいと思います。

会務報告 大友幹事
①帯広西RC　5月2日　(木)　休会
②帯広西RC　移動例会開催　
　日時　5月9日（木）午後0時30分
　場所　十勝夢ミール工場（音更町字音更西2線　音更IC工業団地）
　集合場所　大同出版紙業㈱音更工場（例会・昼食会終了後、移動）
③帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同例会開催のご案内
　日時　5月10日（金）午後0時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
④帯広RC　移動例会開催のご案内
　日時　5月15日（水）午後0時30分
　場所　畜産大学
⑤帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同植樹祭開催のご案内
　日時　5月19日（日）午前10時
　場所　北海道立十勝エコロジーパーク

委員会報告 会員増強委員会 平田委員長
新しい仲間を迎えることができました。菊池俊博さんです。
推薦者は天野会員です。

【菊池新会員】
　有限会社KERIT`Sの菊池俊博です。宜し
くお願いいたします。微力ながら諸先輩が
たのご指導・アドバイスの下、活動貢献が
できるよう精一杯努力したいと思います。
趣味は、2年前から始めましたゴルフです。
皆さんのゴルフ仲間に入れていただき、親

睦を深めさせていただきたいと思います。社会人としても経
営者としても未熟ものですのでご指導のほどよろしくお願い
します。
　　　　　　　　
ニコニコ献金 萱場副委員長より披露
先週の分（名前のみ）
若林会員・大友会員・谷脇会員・川田会員・久保忠正会員・
奥田会員・渡辺会員・柳沢会員・佐藤会員・高田会員・古田
会員・河西会員　

本日の分
古田　敦則会員　 本日川田会長の代理を務めます。葬儀の為

途中退席しますが宜しくお願いします。
奥田　頼昌会員　 PETS地区協議会、無事終了しました。お

疲れ様でした。
天野　清一会員　 本日から菊池さんが入会します。今後共よ

ろしくおねがいします。
若林　　剛会員　 担当例会皆様にご心配かけました。次回は

リベンジします。
大友　広明会員　 20日釧路PETS地区協のゴルフ同好会で優

勝と、自分から流した馬券も当たりました。
萱場　誠一会員　 ニコニコ献金発表をさせていただきまし

た。眼鏡も新調させていただきました。
斉藤　憲生会員　 高松移動例会、及び釧路でのPETS地区協

議会、私の不注意で出席できずに申し訳あ
りません。

斉藤憲生会長エレクトより
　高松の移動例会、及び釧路でのPETS地区協議会に出席で
きず誠に申し訳ございませんでした。4/10PM3時10分頃、
診療室で右足をホースにひっかけて右膝を強打しました。動
けない状態で、救急車で堀整形に搬送されました。その後、
開西病院に入院し堀先生の執刀のもとに手術してもらい、1
週間入院し、今はやっと杖を突きながら歩けるようになって
きました。リハビリも、週3回受けており頑張って歩くよう
にしています。高松では大歓迎を受けたと話は聞いています。
また、今後高松RCが来てくれそうだとの事ですので、実行
委員会を立ち上げてみんなで大歓迎しようと考えておりま
す。皆さんに大変ご迷惑をおかけして、誠に申し訳ございま
せんでした。頑張ってリハビリを続けます。

2013年
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ニコニコ
 献　金

（4月25日現在）

4月25日
累　 計

円22,000
4月18日 円25,340

円580,340



プロジェクト特別委員会
神田　龍一委員長

①久保且佳会員　
　業界の関係で熊本に行くことがあり、そのホテルで例会をやっているとの情報を得ていて、行くことにしま
した。熊本RCです。会員数83名、創立が昭和14年でかなり歴史の深い重 し々いRCでした。会長は目黒さ
んといいまして、帯広の平和園の社長さんと付き合いもあり、温かいおもてなしを受けました。そのRCで驚
いたことは、歌は『富士の山』という童謡を歌ったことです。いつも、いろいろな童謡を歌っているとのことで
した。食事は今回カレーライスで質素な例会でした。メーキャップ料は2500円で、余ったお金は定期的に
寄付するようにしているとのことでした。少しスピーチをさせていただき、最後に“駒”のお土産をいただきま
した。貴重な経験をしてきました。

②茨木雅敏会員
　東京の浅草RCに行ってきました。創立が1964年、会員数が81名で女性はいません。例会場は浅草ビュー
ホテルで、例会日は月曜日12時30分開始。今年度の斉藤会長のテーマが“浅草の知恵と力で職業奉仕”でし
た。この浅草RCは職業奉仕の実践にたけておりまして、独自に職業奉仕12章というものを持っています。1
章め、自分の職業に誇りを持つことから職業奉仕が始まる。そして最後の12章めが4つのテストこそが職業
奉仕だ、でおわります。来年度私が職業奉仕委員長をやりますので、これを参考に担当例会をやろうかと考
えています。メイキャップ料3800円、例会場の前にもう一つ部屋があり、飲み物がありくつろぐ部屋で時間
になると移動するというシステムです。この日は、最初にすみれ体操と言って女性のすみれさんという人が前
に出て5分ほどストレッチ体操をしました。ロータリーソングはピアノの生演奏での伴奏でした。この日は誕
生祝いがありまして、磯野健太郎会員がなんと90歳ということでお祝いを受けていました。この日のゲスト
卓話が、先日できました歌舞伎座の準備室室長の船越さんで、半分は新しい歌舞伎座の話、半分は亡くな
られた勘三郎さんの話でした。例会メモと会報が1枚になっています。今年26回でニコニコ献金が163万円、
1回平均6-7万円とニコニコ献金が多いRCとのことでした。バナーは西陣織でできており、たぶん日本で一
番高価なものではと思います。

③大友広明会員
　東京の2580地区の2ヶ所に行ってきました。
A)麹町RCについて
　例会場はホテルニューオータニで、登録料は4500円でした。様子ですが、歓迎の歌から始まります。ゲ
スト卓話ですが、東北の震災で被害を受けた仙台のRCの方で、震災後の現状の話をしていました。創立は
1968年で45年経過、会員数は52名でテーブルは年代ごとに座っていました。進行は当RCと同じように
SAAが仕切っていました。おとなしい印象でした。食事はコース料理がでていました。
B)東京セントラルパークRC
　1982年の創立で、31年目のRCです。会員数は36名、会場はハイアットリージェンシーホテル東京で、登
録料は4500円でした。掲示板があり、近くの小学校に寄贈したお礼が掲載されていました。テーブルの中
央にバナーが飾ってありました。
　中野青年会議所の理事長の方がきて、お願いとお礼の話をされていました。毎年青少年の相撲大会をし
ており、年々参加者が少なくなっており100名を目指しているので参加を呼び掛けてほしいとのことでした。
卓話は、会員の前田さんという方が話していました。その後、渡辺会長が総評を述べておりました。昨年30
周年で、以前は中野RCとういう名称でしたが、その時から現在の東京セントラルパークRCと名称を変更し
ております。それでバナーも2つ頂いてきました。年会費は25万円、会員数も以前は100人位いたのですが、
だんだん減ってきているとのことです。メイキャップに来る方が少なく、また遠くから来たとのことで私はす
ごく歓迎していただきました。いろいろ勉強になりました。

平成２５年４月２０日（土）、２１日（日）
２０１３～２０１４年度国際ロータリー第２５００地区

PETS・地区協議会
釧路市観光国際交流センター

２０１３～２０１４年国際ロータリー第２５００地区
葭本 正美　ガバナー方針標語

6回の担当例会のうち今回で5回目、バナーの数も20を超えました。めざせ30です。あと2ヶ月ありますので、
ご協力よろしくお願いいたします。　

「訪ねようロータリークラブ」パート4

【讃えよう 地域を！クラブを！会員（自分も）を！ロータリーとの出会いに感謝！】


